

Kurs zur Erlangung der Fachkunde »Suchtmedizinische Grundversorgung«

Restplätze

Am 1. April 2000 ist das Dritte Gesetz zur Änderung des Betäubungsmittelgesetzes (Drittes BtMG-Änderungsgesetz – 3. BtMG-ÄndG vom 28. März 2000, BGBI. I S. 302) in Kraft getreten. Gegenstand der Gesetzesänderung ist unter anderem, dass das Verschreiben von Substitutionsmitteln für Drogenabhängige von der Erfüllung von Mindestanforderungen an die Qualifikation der verschreibenden Ärzte abhängig gemacht wird.

Die Sächsische Landesärztekammer bietet nun wieder einen Kurs zum Erwerb der entsprechenden Qualifikation, der Fachkunde „Suchtmedizinische Grundversorgung“, an.

Fachärzte, die diese Qualifikation erlangen können, sind in einer Satzung der Sächsischen Landesärztekammer festgeschrieben (Arzteblatt Sachsen, Heft 12/1999).

Kurstermin:

15.11. – 17.11.2001 Teil 1

22.11. – 24.11.2001 Teil 2

Kursort:

Sächsische Landesärztekammer
Heinrich-Braun-Saal
Schützenhöhe 16, 01099 Dresden

Wissenschaftliche Leitung:

Prof. Dr. med. habil. Otto Bach,
Dr. med. Peter Grampp,
Prof. Dr. Harald Petermann,
Dr. med. Frank Härtel,
Dr. med. Siegfried Herzig

Anmeldung:

Sächsische Landesärztekammer
Referat Fortbildung – Frau Heilfurth
Tel. (03 51) 82 67 – 3 24
Fax (03 51) 82 67 – 3 12

Gebühren: 700,- DM

Dr. med. Siegfried Herzig
Ärztlicher Geschäftsführer